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Модный дом Versace развеял слухи, подтвердив, что не ищет сторонних инвесторов и не
продается.   Учредитель дома Санто Версаче официально опроверг сообщения о том,
что бренд ищет покупателя в интервью итальянской прессе в начале недели.

"Я не говорил никому о продаже моей доли, и я не заинтересован в этом, - сказал он. -
Моя доля не продается!"

Ни для кого не секрет, что бренд искал возможности для расширения в прошлом году,
наняв консультантов из банков, таких как Goldman Sachs, чтобы определить способы
финансирования дальнейшего роста. Слухи появились в последнее время.
Предположительно появились потенциальные покупатели из Катара и на Дальнем
Востоке, которые якобы были заинтересованы в инвестировании, сообщает WWD.

Сестра Санто Версаче, Донателла, владеет 20 процентами акций компании, а ее дочери
Аллегре принадлежит 50 процентов акций. Семья заявила, что они не планируют
принимать любые внешние инвестиции или выходить на IPO в ближайшее время. 
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